
                                                                                                

 

Le déterminant G 11 
 

 Un déterminant est un petit mot qui accompagne le nom. 
                

exemples : ma sœur, un chien, le peigne. 

 

Généralement, on ne met pas de déterminant devant un nom propre. 
 

exemples : Victor, Paris, Marine 

Mais on dit : la France, le Brésil, la Loire,… 

 

 Devant certains noms « le » et « la » se transforment en « l’ ». 
 

exemples : l’école, l’arbre. 

 

 Dans la classe des déterminants, il y a : 

- les articles définis : le – la – les 

- les articles indéfinis : un – une - des 
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